



Communiqué

2 Juillet 2024

Face au pire, gagnons le meilleur !

L'heure est grave ! Au lendemain du 1er tour des élections législatives anticipées, l'extrême droite se retrouve au second tour dans de très nombreuses circonscriptions, lui ouvrant potentiellement l'accès au pouvoir !

L'extrême droite est raciste, antisémite, islamophobe, sexiste, homophobe et violente. Si elle arrive au pouvoir, elle instaurera une société ségrégationniste, elle s'attaquera à tous les contre-pouvoirs, à la liberté de la presse, à l'indépendance de la justice, des organisations syndicales et de la société civile.

Les politiques ultralibérales, sous le joug du capital, menées depuis des décennies ont amplifié l'injustice sociale, la casse des services publics, de la protection sociale et la désindustrialisation. Ces politiques ont contribué à creuser les inégalités entre les travailleurs qui produisent les richesses et les plus grosses fortunes qui continuent de s'enrichir plus que jamais.

Le patronat porte une grande responsabilité en appliquant des stratégies qui mettent en concurrence les salariés et abaissent les droits et garanties collectives de toutes et tous.

Face à cette situation, de nombreux travailleuses et travailleurs, actif.ve.s, retraité.e.s et privé.e.s d'emploi, ont porté leur voix vers le Nouveau Front Populaire pour un programme de progrès social et de rupture avec la politique actuelle du gouvernement actuel. Il est encore possible que le Nouveau Front Populaire arrive en tête au 2nd tour le 7 juillet prochain.

La CGT FAPT appelle tous les salarié.e.s actif.ve.s, retraité.e.s et privé.e.s d'emploi à voter pour le programme du Nouveau Front Populaire, partout où cela est possible.

La CGT FAPT appelle les salarié.e.s actif.ve.s, retraité.e.s et privé.e.s d'emploi à voter massivement et à utiliser le bulletin du candidat le mieux placé au second tour, quel que soit sa formation politique, pour battre l'extrême droite. Aucune voix ne doit aller à l'extrême droite. Chaque nouvel élu de l'extrême droite, c'est un pas de plus à l'accession au pouvoir du RN.

La CGT a toujours œuvré pour l'intérêt des travailleuses et des travailleurs.

Au-delà du vote pour gagner le meilleur, une nouvelle fois dans son histoire, la CGT FAPT va œuvrer au rassemblement du monde du travail pour construire de nouveaux jours heureux. La CGT FAPT invite toutes les travailleuses et travailleurs, sur tous les lieux de travail, à débattre de ce dont ils ont besoin pour améliorer immédiatement leurs quotidiens au travail (embauche, augmentation salaire, amélioration conditions de travail ...) décider de l'action sous toutes ses formes et se saisir de l'outil CGT pour gagner sur leurs revendications et y adhérer. Faire le choix de la construction collective par le débat sur les lieux de Travail, là où s'affrontent quotidiennement capital et travail, est de nature à transformer profondément et durablement le travail, donner espoir et imposer un autre choix de société basé sur le progrès social, les libertés, la démocratie, la paix et l'émancipation de toutes et tous. C'est œuvrer pour un monde de respect où chacun à sa place.

La CGT FAPT réaffirme, que le programme proposé par le RN est une véritable imposture sociale. L'extrême droite est un allié du capital et va à l'encontre des intérêts de la jeunesse, des femmes, des travailleurs et des retraités. Ses votes à l'Assemblée Nationale en sont la démonstration! Le RN a voté contre l'augmentation du Smic, contre l'indexation des salaires sur les prix, contre la revalorisation des petites retraites. 30 députés RN n'ont même pas voté pour constitutionnaliser le droit à l'avortement...

La solution n'est pas dans l'abjecte « préférence nationale », mais dans une autre répartition des richesses créées par le travail.

Le barrage à l'extrême-droite est incontournable.

Que ce soit par les urnes ou par la force, à chaque fois dans le monde où elle a réussi à conquérir le pouvoir, cela s'est toujours terminé par le pire. Non, ce n'est pas dans l'intérêt des salariés des activités postales et de télécommunications de voter pour ces candidats comme en atteste leurs déclarations sur la remise en cause des missions de service public confiées à La Poste comme l'accessibilité bancaire. Cette mesure si elle voyait le jour serait une mesure d'exclusion pour des millions de citoyens et citoyennes.

C'est pour cela que la CGT a toujours affirmé son indépendance aux partis politiques tout en s'imposant dans les choix de la nation. Par ces valeurs pacifiques et sa volonté permanente de rassembler autour du progrès social, elle appelle de nouveau tout le monde du travail à s'unir et faire barrage au RN et ses idées nauséabondes. Ce n'est pas en pointant du doigt les plus fragiles d'entre nous que nous construirons une société autour de la liberté, la justice et la solidarité.

Les luttes pour de nouveaux droits et imposer d'autres choix que l'injustice sont les véritables perspectives d'avenir.



**Fédération nationale des salariés du secteur
des activités postales et de télécommunications CGT**
263, rue de Paris - Case 545 - 93515 Montreuil Cedex
Tél. : 01 48 18 54 00 - C.C.P. Paris 20376 D
Site : www.cgt-fapt.fr Mail : fede@cgt-fapt.fr

